



Zu Weihnachten wünscht sich die UKO einen Baum aus der Nachbarschaft

An Weihnachten konsumieren wir bereits sehr viel aus den verschiedensten Weltregionen. Da darf der Baum ruhig aus der Nachbarschaft sein. Am Samstag, 18. Dezember 2010 zwischen 08.00 und 15.00 Uhr verkauft die Bürgergemeinde Oberwil bei der Bürgerhütte (Zugang über Guggelchrüz) Weihnachtsbäume aus dem Oberwiler Wald.

Diese Bäume überzeugen nicht nur, weil sie in unserer Nachbarschaft gewachsen sind, sondern sie werden auch dem zunehmenden Individualismus der Gesellschaft gerecht. Da gleicht kein Baum dem anderen. Das Angebot ist so gross und vielfältig, dass noch jeder seinen persönlichen Weihnachtsbaum finden kann. Ein Punkt, den es gerade im Jahr der Biodiversität speziell zu beachten gilt. Auch bezüglich der Schnittfrische lassen sich diese Bäume nicht lumpen! Das Sägeblatt wird vermutlich noch nicht ganz abgekühlt sein, wenn der Baum schon geschmückt in der Stube steht.

Im letzten UKO-Tipp dieses Jahres empfehlen wir darum wärmstens: Kaufen Sie einen Baum aus Ihrer Nachbarschaft. Es tut Ihnen gut, weil Sie so zu einem zweckverbundenen Waldspaziergang kommen, der Umwelt tut es gut, weil so Emissionen eingespart werden. Und ja, gemessen am Wurzelwerk der Bäume, darf man wohl die Vermutung aufstellen: Bäume reisen nicht gerne.